

La solidaridad con Cuba se mantiene activa



por Pedro Martínez Pérez

Julio es un mes importante en la solidaridad con Cuba. Así lo demuestran las numerosas visitas que realizan por estos días a la Mayor de las Antillas varias brigadas procedentes de Europa, Estados Unidos y el Caribe.

La primera fue la 46 edición de la Brigada Europea José Martí de Solidaridad con Cuba, que estuvo integrada por un centenar de activistas de quince países, los cuales emitieron una declaración condenando el bloqueo económico de Estados Unidos y exigiendo la retirada de Guantánamo de la Base Naval yanqui.

Después llegó a Cuba la 25 edición de la Brigada puertorriqueña Juan Rius Rivera integrada por 118 boricuas que han hecho un amplio recorrido por varias provincias cubanas y asistirán el próximo martes al acto que en la central ciudad de Sancti Spíritus evocará el histórico Asalto al Cuartel Moncada realizado el 26 de Julio de 1953.

A los brigadistas europeos y puertorriqueños se unieron los integrantes de la edición 27 de la Caravana Estados Unidos-Cuba de Pastores por la Paz, que dirige Gail Walker, Directora Ejecutiva de Pastores por la Paz e hija del fallecido religioso estadounidense Lucius Walker, quien fue el fundador de la Caravana

en 1992. Ellos estarán también el 26 de julio en la provincia cubana de Sancti-Spiritus.

Y el apoyo a Cuba continuará en la vecina Quisqueya cuando del 28 al 30 de julio se reúnan en Santo Domingo numerosos activistas de América en el Octavo Encuentro Continental de Solidaridad con la nación cubana, que exigirá el fin del bloqueo, la retirada de la base de Guantánamo, el cese de las transmisiones ilegales de radio y televisión y otras acciones subversivas que financia el gobierno de los Estados Unidos contra la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/101025-la-solidaridad-con-cuba-se-mantiene-activa>



Radio Habana Cuba